
Änderungsantrag zu 25/006 

Nachweislich der Pressemitteilung seitens  MI  Niedersachsens sollen als 
Förderschwerpunkte des Sportstättensanierungsprogramms 2025 im Bereich von 
Hallenschwimmbädern und Lehrschwimmbecken liegen. Die eigentliche Richtlinie ist 
noch nicht veröffentlicht. 
Der Antrag der CDU-/FDP Gruppe zielt vielmehr darauf ab, dass die Verwaltung uns 
mitteilt, welche Sportstätten welchen Sanierungsbedarf aufweisen und zeitnah 
Maßnahmen erfordern würden. 

Begründung: 
Das Sportstättensanierungsprogramm 2025 basiert auf Entschließungsanträgen im 
Innenausschuss des Landes Niedersachsens. Dort wurden 2024 insbesondere Themen 
rund um das Schwimmen besprochen. 
2025 hingegen fanden bereits erste Debatten statt, die den Sport ganzheitlich betreffen. 
Aus diesem Grund wollen wir mit unserem Antrag die Stadt auffordern, die bauliche 
Substanz unserer Sportstätten in den Fokus zu nehmen und zu untersuchen, damit bei 
einer etwaigen Ausweitung des Förderschwerpunkte die Stadt vorbereitet ist. 
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